

VORARLBERGER:INNEN IN BRÜSSEL

Am 5. März 2024 wurde das einjährige Bestehen des Vereins der Vorarlberger:innen im ÖNK-Konferenzraum in Brüssel gefeiert.

Da die Vorarlberger kein eigenes Büro in Brüssel haben, hat die Österreichische Notariatskammer ihre Büroräumlichkeiten dafür zur Verfügung gestellt. Stephan Matyk-d'Anjony (am Foto rechts) begrüßte die Gäste und Vereins-Obmann Sebastian Vogel (am Foto links) gab einen kurzen Rückblick auf das erste Jahr. Für musikalische Unterhaltung sorgte im Anschluss Philipp Spiegl, Gewinner des ORF Vorarlberg-Musikpreises "Sound@V" 2023. Danach gab es Vorarlberger Verpflegung für die Gäste aus Vorarlberg bzw. mit Vorarlberg-Bezug. ●



UINL-MEETING

Am 9. Februar 2024 fand in Wien der Direktionsrat der UINL statt. Aus diesem Anlass traf der Präsident der UINL, Lionel Galliez, eine von Präsident Michael Umfahrer angeführte Delegation der Österreichischen Notariatskammer zu einem Lunch. Besonderes Interesse zeigte der UINL-Präsident an der ÖNK-Initiative zur Stärkung des Gerichtskommissariats auf Grundlage des Justice Without Litigation-Projekts. Die UINL möchte hier ebenso thematisch einen Schwerpunkt setzen, was von Michael Umfahrer sehr begrüßt wurde. (SMA) ●



(v.l.n.r.): Gerhard Knechtel, Stephan Matyk, UINL-Präsident Lionel Galliez, ÖNK-Präsident Michael Umfahrer, UINL-Sekretär Thierry Vachon, Hansjörg Brunner.

ERFOLGREICHE EM-VORBEREITUNG DES FCN

Autor: David Niederer

In Vorbereitung auf die im Mai in Pilsen stattfindende Europameisterschaft fanden sich am Nachmittag des 15.3. auf Einladung von Hannes Codalonga 14 Spieler des FCN auf der Sportanlage des SV Grödig zur ersten gemeinsamen Trainingseinheit in diesem Jahr ein. Dabei konnten neben altbekannten Gesichtern das erste Mal auch Hannes Gasteiner und Moritz Braunder im Team des amtierenden Vizeweltmeisters begrüßt werden.

Nach dem erfolgreichen Abschluss des Trainingsnachmittags ließ unsere Mannschaft den Abend bei einem gemeinsamen Essen im Hotel Untersberg in Grödig gemütlich ausklingen, wohlwissend, dass am darauffolgenden Tag das Freundschaftsspiel gegen die deutschen Kollegen auf dem Programm stand.

Bei typischem Aprilwetter fand zur Abrundung dieses Fußballwochenendes das freundschaftliche Aufeinandertreffen mit den nördlichen Nachbarn auf der Sportanlage des SV Grödig statt. Trotz der spielerischen Überlegenheit unserer Mannschaft in den ersten 30 Minuten mussten sich Kapitän Markus Egarter und Co. zur Pause mit einer knappen 2:1-Führung zufriedengeben. Auch bedingt durch die vielen Auswechslungen entwickelte sich in der zweiten Hälfte ein Spiel auf Augenhöhe, an dessen Ende zwei Treffer in der Nachspiel-



zeit den 4:1-Heimerfolg unserer Mannschaft fixierten. Für unsere Tore sorgten mit Sinan Yesilyurt (2), Felix Ouschan und Simon Krüse ausschließlich Vorarlberger Kollegen.

Den Abschluss dieses freundschaftlichen kollegialen Treffens bildete dann ein gemeinsames Mittagessen mit den deutschen Kollegen im Hotel Untersberg in Grödig.

Für die bei der diesjährigen Europameisterschaft aktiven Spieler heißt es nun, die kommenden Wochen bis zur Endrunde bestmöglich zur eigenverantwortlichen Vorbereitung zu nutzen, damit die hochgesteckten Ziele für dieses Turnier erreicht werden können. ●